

回覧

令和5年10月27日

大橋町東部町会
会 員 各 位

大橋町東部町会
会長 近藤國男

令和5年度 第7回役員会結果報告

開催日等：令和5年10月13日（金） 19：00～20：30 大橋町東部公民館

町会長	副 会 長			会 計		事務局長	区 長					副 区 長					
	近藤	斎川	大島	本郷(淳)	宇田川		山根	石塚	1区	2区	3区	4区	5区	1区	2区	3区	4区
○	○	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○	×
役 員							オ ブ ザ ー バ ー										
防災会	体協	女性会	育成会	環境衛生部	福祉部	防災部	事務局		育成会								
近藤	橋本	本郷(好)	沖中	根本	島田	小森	石居	本郷(隆)	関根								
○	○	○	○	○	○	○	○	×	○								

1. 会長挨拶

役員の皆様には、菊沢川の清掃、水神宮秋季例祭、ウォークラリーのリハーサル等立て続けに行事が続きまして大変お疲れ様でした。私は、コロナに感染してしまい、参加できない行事がありましたことをお詫び申し上げます。

さて、ウォークラリーにつきましては、長い期間をかけて構想を練ってきた行事であります。聞くとおところによりますと参加者が少ないようですので、再度、皆様に声をかけて頂き、多くの皆さまが参加し大成功となりますようよろしくお願いいたします。

2. 報告事項

(1) 各専門部の報告（各専門部長）

①体 協

【内容】

・来月予定の駅伝大会には、天明支部は不参加となりました。

②女 性 会

【内容】

・敬老者への記念品の配付は、10月上旬に終了しました。

③育 成 会

【内容】

・10/14 天明小学校の奉仕活動があります。

- ・ 10/28 天明小学校の体育発表会（運動会）があります。
- ・ 来月は三ツ橋公園の奉仕活動を予定しています。

④環境衛生部

【内容】

- ・ 9/8 9/23のごみ収集なしの告知を実施しました。
- ・ 9/10 菊沢川清掃の準備、本番、後片付けを実施しました。
菊沢川清掃で出た草は、70ℓの袋で234袋でした。
- ・ 9/11 残置ごみ0 クリーンセンターへごみ搬入50kg
- ・ 9/18 西集積所 残置ごみ1個（乾電池混入）
- ・ 9/25 西集積所 残置ごみ1個（中の袋を使用すべきところを大の袋を使用したため）
今月の当町会の残置ごみは全部で2個のみでした。大変良かったと思います。
市環境政策課の齋川氏が来町し、分別の指導を受けました。
市から防犯カメラが貸与されました。ついでにクリーンセンターへごみを搬入（広報誌他20kg）しました。
- ・ 9/28 防犯カメラを秋山川集積所へ設置しました。
- ・ 10/1 センサーライトを西集積所へ設置しました。
- ・ 10/2 残置ごみ0
- ・ 10/3 帰山さん制作のセンサーライトの雨除けを設置しました。
- ・ 10/9 残置ごみ0
防犯カメラとセンサーライトの効果なのか、2～3週様子を見ることとしました。

※環境衛生部の仕事とは別に、広報誌の区分け、水神宮様の準備と撤収、ウォークラリーのリハーサル等で、2日に1度の出勤でした。

⑤福祉部

【内容】

- ・ 毎月定例の高齢者見守りを実施しました。
- ・ 月1回の定例会では、ウォークラリーについての話し合いと、高齢者の現状の情報交換。また、カメムシや毛虫が異常に発生している等の情報交換を実施しました。

⑥防災会

【内容】

- ・ 水害対策マニュアルの改訂状況は、ほぼ全チームが出そろいました。「全世帯避難誘導チーム」は、活動に即したチーム名「災害対策啓蒙復旧支援チーム」に変更することにしました。

- ・ 10/15 佐野市総合防災訓練が KONOIKE グリーンフィールド（田沼グリーンスポーツセンター）で、午前9時から7年ぶりに実施されます。東部町会から3名の役員が参加し、消火訓練を実施します。
- ・ 10/17 栃木県主催の自主防災組織リーダー訓練が、栃木市で開催されるため、当町会の防災部より2名参加することになりました。今後、防災部以外の方にも参加して頂けたらと思います。

防 災 部

【内容】

- ・ 8/20 に実施した町内の防災巡視結果をまとめまして、危険箇所の改善を市へお願いすることとします。
- ・ 敬老者に対する訪問を、敬老会の祝い品配付と防災啓蒙を兼ねて、女性会に同行して実施しました。

3. 協議事項

(1) ウォークラリーについて（斎川副会長）

【内容】

- ・ 現在の申し込み状況は、12組40名（大人：24名、子ども：16名）参加者が少ないので、役員が一両日中に個別に声をかけることとしました。
- ・ 当日の準備から終了までの時系列及び役員分担表を確認しました。そのうえで、何点か意見や要望があり、修正できるものは修正することとし、基本的にはこの計画でご協力いただくこととしました。
- ・ 椅子の数の変更
CP1（体協）は1名増えるため椅子を4脚から5脚に変更します。交通整理担当の椅子は用意していませんでしたが、9脚用意します。
- ・ その他気が付いた点がありましたら、斎川副会長へ連絡することとしました。

(2) 菊沢川清掃について（大島副会長）

【内容】 大島副会長が欠席のため本郷副会長が担当しました

① 堆積土除去工事について

安足土木事務所に要望していた菊沢川の堆積土除去工事が、10月19日～11月2日において、大堰橋から小種島橋の先まで行われます。

② 菊沢川清掃の総括について

今回は、終了時間がおそかったとのご意見に対し、今回の教訓を活かし、次回は、川の中の草取りの終了、草をビニールに入れる作業の終了、後かたづけの終了、解散までの時間等をしっかり決めて、効率よく実施することとしました。

また、全体を見渡して時間の進行管理等を行う総合的な監督者を配置すべきとの意見があり、次回は配置することとしました。

(3) 水神宮秋季例祭の総括について（大島副会長）

【内容】 大島副会長が欠席のため本郷副会長が担当しました

- ・参加対象者は、役員（執行役員・監事・専門部長・正副区長・事務局員）と希望者でしたが、主催者として、今後は、もっと幅広く参加対象を広げ、例祭を盛り上げていければと思っています。
- ・今回は、久しぶりに直会を実施する予定でしたが、コロナ感染が増えてきたため中止としました。
- ・水神宮にまつわる宮司さんの話等を、何かの形で町内の方に知って頂くと良いのではとの意見があり、参考にすることとしました。
- ・水神宮の世話人が少ないので、もっと増やしてほしいとの要望があり、今後、担当の副会長を中心に検討していくこととしました。

4. その他

【内容】

- ・専門部からの定例報告と同様に、各区からの報告を実施したらどうかとの意見があり、次回から実施することとしました、
- ・1区は来月新規の方が入居する予定です。
- ・5区は9月に1件引越をしましたので、町会費の返納をしました。それにともなって、来年度の資料に、広報誌等の配付部数の移動分を反映して欲しいとの要望がありました。
- ・虎昭産業さんが移転するとの話がありますが、その後どのような会社に来るか教えて欲しいとの質問がありましたが、現在のところ知っている人はいませんでした。今後、情報を入手次第お知らせすることとしました。

5. 次回役員会

(1) 日 程 11月10日（金） 大橋町東部公民館 19:00